
 
 
 
 
 
 
 

MESSAGGIO DI MERCOLEDÌ 17 AGOSTO 2022 
GROTTA “MARIA SS. DEL PONTE” - PARTINICO (PA) 

 
 

RE DAVIDE 
 

Figli miei, sono Io Re Davide, unto e consacrato da Dio Padre Onnipotente, con 
l’olio Santo, l’olio del Suo amore, della Sua misericordia, simbolo della Sua 
redenzione su tutto il Suo popolo, simbolo dove venivano riconosciuti i suoi figli, il 
Suo amore e la Sua misericordia venivano trasmessi a tutti quelli che si facevano 
consacrare, da tutti quelli che si lasciavano guidare dallo Spirito Santo. Lo Spirito 
Santo, porta opere di amore, di pace, di umiltà, di carità, di forza, di coraggio, opere 
queste che annullano l’invidia, la gelosia, l’esaltazione, l’odio, il rancore, la paura, 
queste sono le opere da chi non è consacrato con l’olio Santo, questi sono consacrati 
del male, che non hanno rispetto per Dio l’Onnipotente e della Sua Legge Santa, che 
è stata donata a tutto il Suo popolo, che è stata custodita fin dai tempi antichi nella 
Grotta Santa, che è stata tramandata di generazione in generazione, fin a farla 
rispettarla e conoscerla dai veri consacrati ai tempi d’oggi. La battaglia però è ancora 
aperta, dove non tutti ancora dopo generazioni e generazioni, sono in grado di 
rispettarla e di farla conoscere come Dio l’Altissimo  l’ha dettata, e l’ha fatta incidere, 
bisogna ancora, ancora combattere con le opere dello Spirito, a farla conoscere in tutti 
gli angoli del mondo, non bisogna cedere alle lusinghe del male, che è subito pronto a 
far cancellare e cambiare la Legge che Dio ha inciso, lui si serve delle persone deboli, 
che non sono però più forti da chi è stato consacrato, perché non hanno le virtù dello 
Spirito Santo, ma bisogna essere forti, perché chi è forte e si lascia guidare dalle 
virtù dello Spirito Santo, non bisogna temere nessuno, perché Dio l’Altissimo  è 
l’ Onnipotente, ed è più forte di qualsiasi creatura che affronteremo in questo mondo, 
in ogni battaglia Mi è sempre stato vicino, Mi ha sempre fatto sentire la Sua presenza, 
anche nei momenti più difficili della battaglia, dove pensavo di non farcela, Lui Mi 
ha sempre accompagnato, solo grazie a Lui si è sempre vinto, e solo grazie a Lui 
possiamo ancora vincere, e dobbiamo vincere. 
Figli miei, la Sua presenza è sempre in mezzo a Noi, ed è con Noi, perché Noi siamo 
i Suoi Consacrati, siamo i Suoi guerrieri e non Ci lascia mai soli, Ci accompagna 
sempre in ogni passo su questo mondo, per portarci sempre alla vittoria in ogni Sua 
battaglia, perché le Sue battaglie devono essere le Nostre, e Lui in ogni battaglia 
vince e vincerà e Noi non possiamo mai venire meno. 
Figli miei, adesso vi devo lasciare, ma non temete, le virtù dello Spirito Santo non vi 
lasciano mai, vi accompagnano sempre, ovunque e dovunque. L’Altissimo sul Suo 
Trono Santo Ci benedice tutti, nel nome del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo. 
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